

# *Cuba: Inauguran XVIII edición del Teasur en municipio especial Isla de la Juventud*

---



Nueva Gerona, 3 ago (RHC) Con la asistencia de las máximas autoridades de Isla de la Juventud se inauguró hoy en esta ciudad la XVIII edición del Teasur, evento de los escénicos locales de cara a las comunidades menos favorecidas con instituciones culturales.

Marisol Medina, directora del Centro Municipal de Artes Escénicas, informó que del 3 al 9 del corriente mes los artistas, integrados en cuatro brigadas, presentarán en condiciones de campaña lo mejor de su repertorio, en más de 60 asentamientos rurales.

Debido a la actual situación epidemiológica en Cuba por la COVID-19, solo participarán del recorrido en esta oportunidad los artistas del patio, quienes adecuarán sus presentaciones al público asistente, apuntó la también maestra de danza clásica española en el municipio especial.

Los pineros en esta edición 18 del Teasur disfrutarán de las actuaciones de clowns, narradores de cuentos orales, divertimentos, y de las piezas El casamiento de Doña Rana, El conejo Blas, La Traición de la Costumbre y La Bola de Luz, entre otras de los grupos Camarcó, Tijo, La carreta de los Pantoja y La Gruta.

Asimismo, los espectadores podrán apreciar el arte danzario de Índigo, Carapachibey y de la compañía Raíces de España, en tanto, los residentes en esta ciudad cabecera tendrán la opción de disfrutar de la obra Contróláte Manolo, a cargo del grupo de teatro Pinos Nuevos, en su sede habitual.

Liván Fuentes, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, en intercambio con los artistas aseguró que ellos dispondrán en cada una de las comunidades del acompañamiento de los delegados de las circunscripciones, tanto para la concurrencia de las personas como en la preparación del escenario.

Aunque la Isla vive hoy el día 92 sin nuevos casos positivos confirmados en coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, se deben observar las normas de bioseguridad, mensaje que portarán además los artistas en cada presentación, recordó Zunilda García, primera secretaria del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba.

Acotó, la también presidenta del Consejo de Defensa Municipal, que el evento para la espiritualidad transcurre cuando en el territorio se prioriza la producción de alimentos, estimulados por los aniversarios 150 y 190 de la presencia de José Martí en esta ínsula y de la fundación de Nueva Gerona, respectivamente. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/230504-cuba-inauguran-xviii-edicion-del-teasur-en-municipio-especial-isla-de-la-juventud>



**Radio Habana Cuba**